
“Fauglia è di tutti e non di pochi eletti” 

 PROGRAMMA e LINEE PROGRAMMATICHE 

Il nostro programma si basa sulla nostra sensibilità, sui nostri progetti, sulle nostre 
idee per Fauglia e sulle competenze di ognuno di noi. 
Il nostro gruppo è il frutto di una collaborazione iniziata da tempo che ha coinvolto  
numerose persone in parte provenienti dalle vecchie Amministrazioni e in parte 
nuove accomunate dalla volontà di impegnarsi a lavorare per Fauglia e per le sue 
frazioni.

Noi siamo più che convinti che fare Politica sia servire il Popolo, non servirsi del 
Popolo. 
La sintesi di tale omogeneo gruppo è la Lista Civica che abbiamo presentato con lo 
scopo unico ed unitario sopra descritto. 
Nel frattempo il nostro candidato a Sindaco Riccardo Froli supportato da alcuni di 
noi ha preso contatti attraverso una serie di riunioni, che amiamo definire 
“familiari” con alcuni cittadini che hanno avuto la possibilità di esprimere e 
condividere con noi dubbi, perplessità e aspettative da parte di chi amministra. 
Da tutto ciò nasce il nostro Programma che esprime i progetti che vorremmo portare 
avanti per Fauglia negli anni a venire. 
Sulle nostre capacità non abbiamo nulla per cui vanagloriarci, i cittadini conoscono 
noi ed i nostri avversari essendo Fauglia una Comunità di poche migliaia di persone. 
Ciascun cittadino è a conoscenza dei progetti portati a compimento e di quelli che 
non sono stati compiuti e sono questi gli argomenti che ci auguriamo di poter 
approfondire con voi durante questa campagna elettorale. 
Allo stesso modo ciascuno potrà valutare le promesse elettorali dei nostri avversari  
osservando ciò che non è stato attuato negli ultimi 15 anni. 
Noi intendiamo ripartire, come è doveroso che sia, dal concetto di Comune Aperto 
alla Cittadinanza. 
Aperto da parte degli Amministratori con reali forme partecipative volte a 
coinvolgere tutti i cittadini e soprattutto aperto riferito alla possibilità di usufruire 
degli uffici comunali attraverso una totale disponibilità dei suddetti e dei dipendenti 
verso i cittadini e le loro esigenze. 



RAPPORTI CON I CITTADINI e ASSOCIAZIONI 

Partecipazione di tutti i cittadini interessati alla vita pubblica


Per attività importanti sul territorio è nostra intenzione coinvolgere sempre tutti i 
cittadini in qualsiasi tipo di cambiamento con riunioni e spiegazioni fino ad arrivare a 
forme di referendum per decisioni più importanti che coinvolgono la popolazione. 
Questo allo scopo di avere armonizzazione e univocità di intenti col volere della 
maggioranza degli abitanti e non dare per scontate decisioni che coinvolgono la 
comunità e che, purtroppo, nel recente passato sono state prese senza informare i 
cittadini riguardo i cambiamenti che li avrebbero coinvolti. 

Attività condivise con la popolazione 
  
Nostro obbiettivo è anche quello di comunicare e promuovere ai cittadini attività ed 
iniziative patrocinate dall’Amministrazione e di sostenere allo stesso modo quelle 
promosse dalle Associazioni presenti sul territorio.


RAPPORTI CON ENTI 

Geofor (rivalutazione e riorganizzazione del servizio) 
Poste 
Fiumi e Fossi 
Enel 
FFSS 
Provincia 
Acque Spa 
Apes 

E’ nostra intenzione rivalutare e riadattare gli accordi presi con i vari Enti che 
operano sul territorio di Fauglia, i servizi erogati a partire da quelli di cui la 
cittadinanza lamenta disservizi come la gestione dei rifiuti porta a porta. 

Prendere accordi con Poste Italiane per ripristinare la consegna di corrispondenza 
ordinaria e Raccomandate. 

Aumentare il numero degli interventi di manutenzione sul territorio da parte di Fiumi 
e Fossi per limitare le problematiche dovute agli eventi atmosferici.




Prendere contatti e cercare di risolvere con Enel il problema dei frequenti distacchi di 
corrente su Fauglia e sulle sue frazioni diventati ormai da tempo problemi all'ordine 
del giorno. 

Un nostro importante progetto che coinvolgerà FFSS sarà rivolto a una nuova 
viabilità sostenibile su rotaia che riguarda il trasporto passeggeri non più attivo da 
anni. 

Coinvolgeremo la Provincia ad impegnarsi con nuove asfaltature sulle strade di sua 
competenza e principalmente con un serio intervento su Valtriano dove è necessario 
risolvere definitivamente il problema del ponte sulla strada provinciale che provoca 
esondazioni in una parte della suddetta Frazione. 

CULTURA 

Fauglia, considerata la sua speciale vocazione artistica e paesaggistica, deve 
diventare un Polo di Attrazione Culturale. Centro storico e frazioni hanno bisogno 
di una giusta connotazione che attiri turismo di qualità: è necessario un intervento in 
tutto il centro storico, riteniamo non adeguati alcuni interventi artistici introdotti dalla 
attuale amministrazione, in particolare ci riferiamo al murales di vicolo della 
Fontaccia cupo e dai contenuti che niente hanno a che fare con lo spirito rurale e 
culturale del paese e l’ubicazione di una installazione nella bellissima Piazza San 
Lorenzo che deturpa le linee architettoniche del Chiesa e della stessa piazza. 
Vorremmo portare avanti questa riqualificazione in accordo con la popolazione, 
seguendo un gusto armonico che renda amabile il nostro borgo e le sue frazioni sia 
agli occhi dei suoi abitanti sia a quelli dei visitatori. 
Il nostro scopo è quello di attrarre turismo di qualità raccontando la storia del nostro 
Paese attraverso la rivalutazione delle eccellenze artistiche qui presenti.  

Sarà riorganizzato il Museo Kienerk attenendoci alle volontà ed intenzioni della 
defunta donatrice e compiendo le azioni che valorizzerebbero l’importanza 
internazionale di questo prezioso museo lasciato in eredità alla popolazione faugliese. 

Ugualmente riteniamo che debba essere promossa l'attività del Teatro Comunale la  
cui programmazione deve essere in grado di coinvolgere tutti i faugliesi, con  una 
varietà di spettacoli destinata a tutto il pubblico e con costi più contenuti per i 
residenti.  Inoltre lo stesso deve essere reso fruibile per manifestazioni e iniziative 
delle associazioni locali oltre che essere valorizzato con spettacoli di rilievo 
provinciale e regionale. uno dei nostri scopi è quello di riportare a fauglia l'operetta, 
spettacolo che rappresenta l'origine del nostro Teatro.

Riteniamo che lo Scudo di Faullia che ,a nostro avviso, è l'iniziativa più prestigiosa 
del comune, debba riappropriarsi dello spirito iniziale e riunire tutta la Comunità per 
esaltare e premiare le eccellenze faugliesi che hanno portato alto il nome di Fauglia 
fuori dal Paese.  

Agevolazioni per iniziative di interesse culturale, sportivo e sociale dei residenti 



Tutte le iniziative che i residenti e le Associazioni locali intendono attivare devono 
avere la priorità è la disponibilità, seppur controllata, da parte dell'Amministrazione. 

UFFICI COMUNALI 

Abbiamo già parlato degli Uffici Comunali, vogliamo ribadire la nostra intenzione 
verso una loro riorganizzazione: completa, dinamica, operosa e produttiva. Il 
Comune deve essere aperto ai cittadini, deve ritornare agli utenti, anche il Sabato, ed 
è per questo che è nostra intenzione istituire dei Servizi Comunali nelle frazioni con 
l’attivazione di uno sportello itinerante. 

COMMERCIO 

La nostra intenzione è rilanciare il commercio inteso come servizio al cittadino. 
È in preparazione un Piano per lo Sviluppo Commerciale che prevede incentivi e 
aiuti a chi intende investire su Fauglia e le sue frazioni. Il piano sarà integrato ed 
andrà di pari passo con la riqualificazione attenta dei centri storici, in modo da 
invogliare turismo di passaggio e persone interessate ad investire sul nostro 
bellissimo borgo. 
Intendiamo attivarci insieme alle associazioni dei commercianti di sostegno per gli 
esercizi commerciali dei piccoli borghi. Noi, ad esempio, pensiamo ad una 
agevolazione per gli esercizi di prossimità, in base anche alla loro localizzazione e al 
fatturato, premiando le attività che resistono per fornire un servizio al territorio. 

TURISMO 

Il Turismo è per noi un’opportunità da non perdere.  

Nostro compito sarà quello di sviluppare le attività collegate al turismo, 
all’ambiente, al patrimonio storico: noi pensiamo che sia un settore da sostenere, 
potenziare e che richiede e racchiude molteplici ed innumerevoli potenzialità. 
Per noi lo slogan è “rendere Fauglia accessibile” e gradevole al turista. 
Dobbiamo fare in modo di restituire a Fauglia il suo ruolo di Capitale Culturale delle 
Colline Pisane con proposte serie di riqualificazione dei centri storici e progetti di 
inclusione turistica nel territorio, evitando spinte avventuristico culturali, che possono 
interessare solo delle élite ristrette. Il nostro scopo è individuare, cercare, tra i 
numerosi turisti che frequentano la toscana, la qualità e l’adoperarsi per trasmettere 
un messaggio culturale. 



Per far questo noi puntiamo su: mobilità sostenibile, accoglienza, bellezza dei 
luoghi e dei centri storici, offerta museale e teatrale. 
A questo deve seguire una ricerca di una vera rete di promozione interprovinciale di 
Area Vasta e di pubblicizzazione in porti, stazioni e Aeroporti. 

Nelle Frazioni, laddove possibile e sostenibile, vanno ripristinate forme di 
aggregazione e sostegno ai residenti. Possiamo portare come esempio principe il 
Circolo ACLI di Luciana da troppo tempo chiuso e senza nessun sostegno da parte 
dell’Amministrazione, con la previsione della costruzione di un luogo pubblico di 
aggregazione anche a Poggio Pallone. 

E' necessario incrementare i parcheggi e rivedere la viabilità di strade in abbandono 
per  avvicinare ancora più persone a Fauglia ed alle frazioni. 

Inoltre riteniamo necessario incentivare piste ciclabili per le quali esistono 
finanziamenti che nessuno ha mai sfruttato nel nostro territorio. 

SCUOLA 

Possiamo definire un vero e proprio disastro quello che ha colpito recentemente la 
Scuola durante l'attuale Amministrazione di Fauglia Democratica. Possiamo 
affermare altresì che durante un lontano mandato della precedente amministrazione 
Froli sia stato realizzato un edificio scolastico innovativo ed efficiente e che gli 
attuali amministratori abbiano distrutto questo ambizioso progetto così fortemente 
voluto e realizzato a Fauglia. Quella stessa scuola, voluta e realizzata dal Sindaco 
Froli, oggi ospita contemporaneamente la Primaria e la Secondaria di primo grado,  
per un tempo non ancora definito, con un'inevitabile conseguenza: disagio e stress sia 
da parte del personale docente che di quello discente. Un'ulteriore difficoltà per i 
cittadini coinvolti è la perdita della Direzione Didattica definitivamente e 
forzatamente trasferita nel vicino Comune di Crespina Lorenzana. Inoltre 
verosimilmente il numero di sezioni di scuola media sarà ridotto di una sezione con 
una emigrazione di alunni verso scuole di altri comuni e con una conseguente 
riduzione di personale e di “attrattività’ scolastica nel nostro paese.  
Un disastro che richiederà anni per essere risolto. 
Come abbiamo già dato prova nelle nostre precedenti Amministrazioni, saremo in 
grado, attraverso un importante piano, di mettere in atto una serie di provvedimenti  
rivolti a riportare la Scuola di Fauglia alla vecchia eccellenza che per anni l'ha 
contraddistinta. 

Per quanto riguarda la localizzazione della scuola andranno fatti degli studi accurati e 
non improvvisati, come sta avvenendo in questi giorni e come pensa di fare questa 
Amministrazione evidentemente in affanno. Al fine di non commettere errori 
valuteremo tutte le opportunità del territorio con personale competente che stiamo già 
attivando ed alla fine, solo alla fine, potrà essere fatta una scelta giusta. 



Anche la mensa ha delle notevoli criticità e, a nostro avviso, dovranno essere  
coinvolti i genitori per riuscire a far sì che si esca dalle logiche delle solite strutture 
che forniscono il cibo ai bambini per creare un nuovo modo di far mangiare 
gradevolmente chi studia e trascorre il suo tempo a scuola. 

Infine va totalmente riqualificato e rivalutato il servizio di Scuolabus. 

GRANDI OPERE 

Con questo capitolo noi vogliamo pensare al futuro e ad opere importanti che lascino 
il segno su Fauglia. Queste sono due: una doverosa e l’altra rivoluzionaria. 
La prima è la non più procrastinabile messa in sicurezza di Acciaiolo e Valtriano. 
Abbiamo parlato più volte della ignavia di chi ha lasciato che accadesse nuovamente 
ciò che è già accaduto in passato ed accadrà di nuovo in queste zone se non si faranno 
passi importanti ed importanti investimenti: parliamo delle disastrose alluvioni che 
tanti danni hanno arrecato alla nostra comunità. 
Noi abbiamo già dimostrato in passato di potercela fare e anche questa volta il nostro 
impegno sarà prioritario per il compimento e la definitiva risoluzione di questi annosi 
problemi. 
La seconda riguarda il Treno Acciaiolo-Pisa-Livorno. Sembra quasi impossibile che 
nessuno abbia mai affrontato il problema. Una linea esistente che può portare turisti 
nel nostro territorio e lavoratori e studenti verso le grandi città; verso le nostre attività 
e verso le attività universitarie e impiegatizie dei capoluoghi di provincia. Un’ opera 
veramente rivoluzionaria per il nostro territorio,  non demagogicamente GREEN, che 
abbatterebbe veramente emissioni e ridurrebbe il trasporto su gomma in modo reale e 
in modo relativamente semplice. 

BESS 

La questione di come è stata gestita l'intera vicenda stigmatizza il modo di lavorare 
dell'Amministrazione attuale. Non c'è stata nessuna informazione, nessun dialogo: i 
cittadini tutti sono stati tenuti all'oscuro dell'intera vicenda tanto c'era chi decideva e 
pensava per loro. La localizzazione poco importava fosse in una delle più belle 
vallate di Fauglia tanto va bene che sia la periferia a pagare sempre il conto per rifare 
il salotto buono: l'isola felice in mezzo al disastro. Uno degli obbiettivi del nostro 



programma è quello di restituire giustizia sociale, riportando finalmente al centro 
le periferie. 
La politica locale deve prevalere sui grandi interessi siano questi Regionali e/o 
Nazionali e/o Comunitari.  
Fermo restando il rispetto verso ogni legislazione vigente, noi, in particolar modo in 
questo periodo storico, ci dobbiamo impegnare a:  
comunicare ai cittadini interessati, se il caso anche a tutta la popolazione, 
l’importanza di opere che coinvolgono il nostro territorio;  
confrontarsi con ogni Ente e società con lo scopo di modulare tutti gli interventi sul 
territorio dal capoluogo alle periferie;  
cercare un connubio tra il nostro meraviglioso territorio e tutto ciò che viene qui 
impiantato e/o installato. 

VIABILITÀ  

Manutenzione delle strade 

Nel lontano 2005 il bilancio previsionale triennale prevedeva, non a caso, un 
impegno di 400mila euro l’anno e successivi per la manutenzione strade. Fauglia ha 
l’estensione di strade come una cittadina di provincia in km; (42). In questi anni, a 
parte qualche leggero ampliamento e qualche paletto catarifrangente, per quanto 
riguarda la manutenzione su Fauglia e sulle frazioni nulla è stato fatto. Su Fauglia 
abbiamo parziali asfaltature solo su zone evidentemente interessanti per 
l’Amministrazione, ma ci sono intere strade, come: Via Casaferri, Poggio alla Farnia, 
Querciole, Via Pugnano solo per fare alcuni esempi, ma anche nelle frazioni, come a 
Luciana, Via Malacoda, da noi asfaltata durante la nostra precedente 
Amministrazione, che sono state completamente abbandonate. Lo stesso vale per Via 
Santo Regolo. 
Non parliamo poi del fallimentare lavoro della via Comunale colpita da una frana  e 
già crepata dopo i recenti lavori. Stessa situazione vale per Valtriano e per tutte quelle 
strade che risultano “vergognosamente” asfaltate per metà dai comuni limitrofi, 
mentre la metà faugliese appare “indecorosamente” piena di buche e dossi.  
Questo lavoro sarà duro, difficilmente finanziabile e richiederà anni per essere 
portato a termine, ma va affrontato e risolto. 

Parcheggi 

Il capoluogo, tra le altre cose, soffre per una carenza di parcheggi.  Sebbene  una 
vecchia Amministrazione ha realizzato nel passato in parte il progettato e previsto 
parcheggio sul versante Ovest del Paese, questo ha solo parzialmente risolto il 
problema parcheggi. 
Né può essere ancora sopportabile il parcheggio selvaggio sulla via principale del 
Paese. 



Una soluzione potrebbe essere, oltre al prolungamento del parcheggio sul lato ovest, 
un parcheggio multipiano in Via Pontita sviluppando il parcheggio realizzato da altre 
trascorse Amministrazioni e per anni mai usato. 
Va sicuramente rivista su tutto il territorio la Regolamentazione di soste e traffico. 
E’ nostra sicura intenzione rallentare la velocità del traffico in particolare nelle zone 
più pericolose per i nostri concittadini ed abitanti. Stiamo studiando per via Poggio 
alla Farnia, Acciaiolo e altre vie un sistema di moderno tutoraggio per impedire alte 
velocità, cosa che non si fa né con vecchi rumorosi ed obsoleti rallentatori, né con 
installazioni pericolose come quella presente ad Acciaiolo costata peraltro come 
abbiamo appreso ben 15.000,00 euro. 
Queste sono le nostre soluzioni per Acciaiolo e Valtriano in primis. 
Inoltre il Comune deve farsi carico di vie ancora non acquisite in seguito alle 
lottizzazioni. 

SICUREZZA SUL TERRITORIO 

Grazie alle competenze di alcuni nostri consiglieri abbiamo intenzione di potenziare 
l’uso e l’installazione di nuove Telecamere. Ricordando che l’Amministrazione Froli 
fu la prima ad inserirle nel Comune, riteniamo che queste debbano essere usate e 
incrementate anche con l’uso dell’intelligenza artificiale per garantire più Sicurezza  
ai cittadini. 

Allo stesso scopo stiamo pensando ad una Nuova Caserma dei Carabinieri che, 
liberando spazi vicino al Museo, potrebbe prevederne un ampliamento e al tempo 
stesso daremmo alle nostre Forze dell’Ordine, che si occupano di noi e della nostra 
sicurezza, alloggi più confortevoli, efficienti e al passo con i tempi. 

DECORO URBANO 

Ripristino bonus facciate e agevolazioni  

E’ nostra sicura, indubbia e fattiva intenzione andare a coprire il colpevole 
spopolamento commerciale dei nostri borghi; in primis il Capoluogo.  
Ripristineremo il bonus facciate ed invoglieremo a fare ciò, con un piano ad hoc, chi 
investirà nel decoro dei nostri centri storici. Saranno agevolate, sulla facile scorta di 
esempi di Comuni vicini, le nuove attività che verranno ad impiantarsi nel paese e 
saranno agevolate le vecchie, laddove possibile, affinché restino sul territorio. 

Nostra intenzione è altresì riportare gradualmente in auge l’ Illuminazione Natalizia 
nei borghi con formule innovative, low cost, per rendere piacevole e inclusivo il 



Natale ai residenti, ai commercianti e a chi visita il nostro Comune nel periodo delle 
Feste. 

È inoltre nostra intenzione, per ovvi motivi, ampliare l’illuminazione pubblica su 
alcune vie (es.: Via Pontita e alcune Vie delle frazioni). 

CASE POPOLARI 

Totalmente da rivedere la gestione delle Case Popolari da parte di Apes e della 
Amministrazione.  
Apes è nella lista degli enti con cui ricontrattare e riconsiderare i rapporti e gli 
interventi su Fauglia. 
Ascoltando i cittadini si sono riscontrate notevoli criticità sia su Fauglia che nelle 
frazioni per questo tipo di residenze da troppo tempo dimenticate. 
Anche per le proprietà del Comune a nostro avviso va fatta una politica di 
distribuzione degli alloggi in modo da valorizzare e rendere trasparenti le necessità 
delle concessioni, in accordo con gli Assessorati e le Istituzioni competenti, al fine di 
rispondere a reali esigenze dei cittadini temporaneamente in difficoltà. 
Per recuperare fondi da reinvestire nelle case popolari stesse, laddove se ne ravveda 
la necessità e con le modalità proprie dell’Amministrazione, si potrebbe valutare una 
vendita agli stessi occupanti che ne intendano fare richiesta, trovando anche in questo 
caso le eventuali condizioni e armonizzando democraticamente scelte ed esigenze del 
momento. 

SANITÀ E SOCIALE 

Con le politiche di accentramento e la Nuova Casa della Salute prevista anche col 
benestare di questa amministrazione, noi dobbiamo lottare per il Mantenimento  del 
Distretto Sanitario a Fauglia che, con la continua riduzione dei servizi, asseverata 
dal sistema sanitario a cui i vecchi amministratori si sono piegati, temiamo veramente 
sia destinato ad essere progressivamente sminuito ed infine chiuso, facendo così la 
stessa fine della Direzione Didattica e dei suoi uffici. 
Devono essere rafforzati ed incrementati i Rapporti con strutture esistenti; va 
affrontato seriamente il problema dell’immobile della ex Stella Maris abbandonato 
senza che l’Amministrazione abbia fatto nulla per evitarlo. La struttura deve  essere 
relazionata, devono essere verificate le condizioni in cui è stata lasciata e nella 
continua mala-manutenzione, tipica dei vecchi amministratori, dobbiamo fare il 
tentativo di  recuperarla per i cittadini di Fauglia e non per qualche speculatore che la 



usi a proprio uso e consumo; il recupero può esser fatto in associazione con capitali 
privati che ne potrebbero utilizzare la parte del Comune con scopi, sociali e sportivi. 
Vanno sicuramente salvaguardati il più possibile i dettami della fondazione Bellini 
Pietri. 

E’ nostra intenzione procedere e pianificare una Estensione della rete sanitaria 
territoriale magari organizzando anche una Consegna farmaci a domicilio ad 
anziani, disabili ed indigenti.  

 Resta fondamentale, per noi,  la collaborazione con le associazioni di 
volontariato locali che operano in ambito sanitario e il proseguimento dei 
progetti di sanità pubblica territoriale già messi in campo, parallelamente alla 
riqualificazione dei centri civici, delle aree feste e fiere con l’obiettivo di 
salvaguardare le relazioni sociali favorendo l’aggregazione. Obiettivo principale è 
quello della creazione di una vera comunità che, attraverso l’abbattimento delle 
barriere, riesca a creare una rete fondata sui principi di condivisione, solidarietà 
e cooperazione". 

Un occhio di particolare riguardo sarà dato alle Disabilità con la costruzione da 
parte nostra di percorsi che incentivino ad una vita vissuta in modo 
indipendente ed autonomo costituendo, dove possibile, una serie di servizi ad 
hoc come l’assistenza domiciliare socio-assistenziale attingendo a tutte quelle 
risorse economiche ed umane presenti nel territorio. 

DIGITAL DIVIDE (DIVARIO DIGITALE) 

Con questo capitolo vogliamo impegnarci a ridurre il digital divide, ampliando la rete 
cellulare, dove non c’è campo, e portando un segnale accettabile su tutto il territorio. 
Va anche chiarito il perché, dopo tante promesse, la fibra non sia ancora arrivata a 
Valtriano. 
Rendere tutte le frazioni accessibili ad internet ed al segnale. 

POLITICHE GIOVANILI 

Noi crediamo profondamente nei GIOVANI e la nostra POLITICA GIOVANILE  
va verso le esigenze dei giovani stessi; avevamo creato spazi di aggregazione, oggi 
poco sfruttati dai giovani, ma che intendiamo “rivitalizzare”  e  incentivare 
mettendoci in una posizione di ascolto delle loro richieste, di disponibilità e ci 
impegneremo a fare di tutto perché vengano “intrattenuti” sul territorio con attività 
sportive, ma anche sociali e culturali, rispondenti alle loro esigenze e non 
demagogicamente politiche e vuote.  
Va creato un pool di esperti e cittadini includendo i giovani, in grado di analizzare e 
dare risposte alle loro esigenze, partire da loro per rispondere a loro e non il 
contrario. 



Per i bambini vanno fatti nuovi parchi giochi, e risistemati gli esistenti. 
Per le Associazioni che aggregano giovani, pensiamo solo ad esempio alla Boxe 
Fauglia ed al Volley, l’Amministrazione deve fare di tutto per tenerle sul territorio 
comunale e non perderle come incoscientemente fu fatto con la scuola di danza 
“Danzaria”. Una particolare attenzione verrà data ai maneggi e all’equitazione come 
disciplina che nel nostro territorio svolgono un importante servizio per i piccoli e per 
le disabilità. 

CIMITERI 

Da decenni si parla di cimiteri e carenza di posti sul territorio; noi ne avevamo 
previsto uno Nuovo su Valtriano venti anni fa. Amministrazioni successive lo hanno 
spostato, hanno promesso cimiteri per uomini ed animali, ma al di là di molta carta e 
pompose interviste e improbabili progetti nulla è stato fatto. Noi riprenderemo in 
mano ciò che è stato dimenticato volutamente o nessuno ha mai fatto, ritorneremo sul 
progetto a Valtriano, pensando anche ad una eventuale soluzione sul territorio di 
Acciaiolo. 
Il Cimitero di Fauglia, come molte altre opere della Amministrazione uscente, è 
nuovo ma pieno di severe carenze strutturali. Anche qui andrà ripreso in mano tutto e 
riorganizzato, laddove è possibile. 
A Luciana vanno fatti seri lavori di ampliamento dell’esistente che ad oggi appare 
parecchio abbandonato. 

AMBIENTE 

Noi siamo totalmente insoddisfatti della manutenzione del verde nel territorio: l’erba 
sempre alta ai cigli delle strade, le fosse non ricavate a dovere per la loro particolare 
destinazione tecnica e sempre piene di rifiuti o invase dalla vegetazione, oltre ad 
essere esteticamente brutte e non attirare di conseguenza quel turismo di qualità che 
vorremmo e che non abbiamo perché purtroppo non si può non notare la noncuranza 
del territorio. Fatto più saliente, lo stato di noncuranza sopradetto  rende le nostre 
strade pericolose quando piove. 
La tenuta delle strade comunali e dei loro confini dovrebbe essere una priorità; delle 
forme convenzionali con i privati frontisti potrebbero esser studiate ed integrate. 

Alberi abbattuti 

Con nostro stupore questa Amministrazione ha abbattuto un sacco di alberi anche 
inspiegabilmente. Pensiamo ai cipressi azzerati a Valtriano come esempio principe; 
ma ci sono esempi anche ad Acciaiolo, Piazza Di Paco dove sono stati tagliati quasi 
tutti i prunus, e su tutto il territorio.  



Si renderà necessario un Piano Ripiantumazione alberi abbattuti unitamente al 
risanamento aree abbandonate; questo ci fa pensare anche ai recenti incendi della 
scorsa estate. 

Naturalmente la nostra attenzione andrà anche verso la Salvaguardia del nostro 
ambiente messo in discussione da assurdi progetti come quello del BESS e del 
BESS2 di una fanatica politica ambientale che non può vederci interessati; 
sicuramente non in questo modo.  
Anche se purtroppo siamo consapevoli che sarà difficilissimo intervenire su scelte 
sbagliate altrui. 

La Stazione di Acciaiolo potrebbe essere ripristinata con progetti ad hoc finanziati 
da altri ed un ulteriore impegno sarà verso la riapertura di molte strade chiuse o 
abbandonate.  

Inoltre per una politica ed una educazione ambientale dobbiamo necessariamente 
passare da una Rivisitazione Tari e prevedere uno sconto per consegna alla 
Stazione Raccolta così come avviene in moltissimi comuni. 

CACCIA E AGRICOLTURA 

Siamo consapevoli quanto l’attività venatoria sia fortemente radicata nella cultura 
Faugliese, perciò è nostro intento collaborare con gli Enti preposti (ATC e Regione), 
con le associazioni venatorie presenti sul territorio, con la Squadra “Il Solengo” per 
migliorare la gestione della fauna tutta, e in particolar modo dei nocivi, per 
salvaguardare le attività agricole che spesso sono colpite dall’azione dannosa di 
questi ultimi. Nel nostro territorio sono presenti due Z.R.V. ( Zone di Rispetto 
Venatorio) dove gli animali possono rifugiarsi ed essere monitorati dagli enti con 
l’aiuto dei cacciatori volontari. Purtroppo queste due zone sono state e verranno 
modificate da eventi come l’incendio dell’estate 2023 all’interno della Z.R.V di 
Fauglia Valtriano e della prossima costruzione del BESS nella Z.R.V. di Luciana 
Postignano. La lista civica Froli per Fauglia ha l’intenzione di incentivare ogni 
iniziativa che l’imprenditore Agricolo o il privato abbia intenzione di intraprendere 
per migliorare l’ambiente e quindi anche la selvaggina stessa, come la realizzazione 
di laghetti o pozze d’acqua, di colture a perdere o di rimboschimenti. Un'altra 
iniziativa che siamo pronti a sostenere e per cui sappiamo il mondo venatorio è 
fortemente sensibile, è la pulizia dei boschi e delle strade dai rifiuti che molti incivili 
lasciano in giro. 

Inoltre è nostra intenzione creare orti sociali per i cittadini che ne faranno richiesta 
utilizzando zone incolte ed ampie di proprietà del Comune. 



Nel comune di Fauglia la campagna fa da padrona, per questo motivo la figura 
dell’imprenditore agricolo risulta essere di estrema importanza come manutentore del 
territorio. Viste le problematiche che questo settore sta riscontrando, sarà nostro 
impegno cercare di aiutarlo e incentivarlo con tutte le energie e possibilità che si 
hanno a disposizione e in collaborazione con le Associazioni del settore. 
Fauglia ha una porzione di territorio pianeggiante situata principalmente nella zona di 
Valtriano e di Acciaiolo, mentre Fauglia e Luciana sono caratterizzate soprattutto da 
colline. In questo territorio sorgono numerose aziende vitivinicole, cerealicole, 
olivicole e zootecniche più o meno grandi. La lista civica Froli per Fauglia si 
impegnerà nella realizzazione di manifestazioni dove le aziende che vorranno aderire 
potranno esporsi al pubblico con le loro eccellenze gastronomiche, e cercherà ogni 
tipo di connubio possibile per pubblicizzare e valorizzare i prodotti del nostro 
territorio. 
Come già scritto sopra per la lista civica Froli per Fauglia sarà di estrema importanza 
aiutare l’agricoltore, per noi aiutare un professionista significa assecondarlo nella 
realizzazione della propria azienda cercando in ogni modo di facilitare ed agevolare  
la concessione di permessi per: 

- opere strutturali di vario genere 
- inizio produzione 
- inizio vendita 

Anche il capitolo fauna selvatica per noi rimane un punto fondamentale, infatti, 
siamo profondamente convinti che vada tutelata e salvaguardata; ma al contempo 
devono essere salvaguardati i raccolti ed il lavoro in campagna. Per questo sarà di 
cruciale importanza cooperare con l’ATC (ambito territoriale caccia) per la 
salvaguardia della biodiversità (incentivando percorsi ecologici, zone rifugio e 
colture a perdere) ma allo stesso tempo sostenendo il prelievo selettivo delle specie 
nocive. 
Infine la lista civica Froli per Fauglia si impegnerà a essere sempre a disposizione 
degli agricoltori e delle loro associazioni per ascoltare le varie esigenze e proposte. 
EDILIZIA 

Anche in questo capitolo non possiamo che fondarci sul nostro credo sul decoro 
urbano e l’armonizzazione dell’esistente. 
Questo sarà alla base della nostra politica urbanistica. 
Ciò detto è nostra intenzione sposare tutte quelle formule che invoglino le persone a 
venire a vivere a Fauglia e nelle nostre frazioni; cercheremo nei limiti delle 
possibilità e dei bilanci di favorire nuovi ingressi anche con moderne politiche di 
incentivazione per i nuovi residenti, così come più sopra abbiamo detto per le nuove 
attività. 
Molto importante è cercare di rivalorizzare il patrimonio esistente anche di strutture 
commerciali e capannoni abbandonati nelle nostre zone industriali cercando, laddove 



possibile, di modulare una politica di riduzione delle tasse a fronte di progetti di 
ristrutturazione, valorizzazione e occupazione sul nostro territorio. 
Sarà dunque analizzato e incentivato il Piano Operativo da poco ed in fine legislatura 
approvato, ma che non potrà essere operativo se non con una nuova 
Amministrazione. 

PROTEZIONE CIVILE 

La lista civica Froli per Fauglia ha intenzione di rianalizzare e Revisionare il Piano 
di Protezione Civile definendo ed analizzando le procedure di EMERGENZA. 
Inoltre intendiamo dare continuità all’operatività del Servizio di Protezione Civile 
Comunale, attraverso corsi di formazione e aggiornamento, al fine di valorizzare 
l’esperienza e la professionalità degli operatori. 
Intendiamo realizzare e rendere funzionale un Magazzino di protezione civile con 
attrezzatura adeguata per possibile emergenza. 
È altresì nostra intenzione promuovere la formazione di Protezione Civile 
coordinata con gli altri comuni al fine di fare rete e coordinare acquisti mirati e non 
duplicati. 
Infine è nostra intenzione intraprendere una più stretta collaborazione con il   
Comando  Vigili del Fuoco di Pisa in caso di emergenza anche per   
l’impiego di mezzi e persone per la sicurezza durante gli eventi sul territorio.


Gianpaolo Baroncini, Silvia Busti, Enrico Felloni, Francesca Lorenzini, Patrizia Magnozzi, Ranieri 
Mileo, Luca Paolini,  Antonio Pellegrino, Davide Quaratesi, Ombretta Salvatori, Marco 
Sammartino, Riccardo Froli. 


